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Reflektor 12°/60° für LED Shop Light 190 38W 
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Reflector 12° /60° for  LED Shop Light 150 32W  
Reflector 12°/60° for LED Shop Light 190 38W 
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Wir bedanken uns für den Kauf dieses nobilé-Produktes! 
Sie haben sich für ein qualitativ hochwertiges Produkt entschieden, das mit größter Sorgfalt produziert und diversen 
Qualitätskontrollen unterzogen wurde. Um einen sicheren Betrieb des Produktes zu garantieren, beachten Sie bitte diese 
Anleitung. Bei Schäden, die durch Nichtbeachtung der Anleitung verursacht werden, erlischt der Garantieanspruch. 
Die Montage und der elektrische Anschluss des Produktes müssen fachgerecht nach den Installationsvorschriften DIN    
0100 von einer fachkundigen Person (z.B. Elektroinstallateur) durchgeführt werden. Zudem sollten weitere                     
landesspezifische und gesetzliche Bestimmungen und Richtlinien beachtet werden. Vor jeglichen Arbeiten an der 
Beleuchtungsanlage, ist diese spannungsfrei zu schalten. Stellen Sie vor der Inbetriebnahme sicher, dass von den 
nachgeschalteten Installationen oder angeschlossenen Verbrauchern keine Lebensgefahr besteht. Vor dem Einbau ist 
die übliche Funktionsprüfung  durchzuführen. Um Wartungsarbeiten zu ermöglichen, sollte die Anlage auch nach der 
Installation zugängig sein. Das Produkt darf nicht salz-, chlor- oder ozonhaltiger Luft oder ähnlichen Dämpfen ausgesetzt 
werden. Es darf nur mit handelsüblichen und nicht aggressiven Reinigungsmitteln gereinigt werden. 
 
Technische Daten:  
 
Bezeichnung Reflektor 12° für LED Shop Light 150 32W Reflektor 60° für LED Shop Light 150 32W 
Artikel Nr. 1565383211 1565383212 
Bezeichnung Reflektor 12° für LED Shop Light 190 38W Reflektor 60° für LED Shop Light 190 38W 
Artikel Nr. 1565383811 1565383812 

 
 
 
Hinweise:  
 
Vor dem Austausch des Reflektors muss das LED Downlight mindestens 10 Minuten ausgeschaltet sein! 
 
 
 
 
 

 

 
 
1) Ziehen Sie die 
Reflektorbefestigung  
aus dem 
Leuchtengehäuse. 

 

 
 
3) Tauschen Sie 
nun den Reflektor 
aus und befestigen 
beide Schrauben. 

   

 

 
 
2) Lösen Sie beide 
Schrauben und 
drehen Sie die 
Fixierteile nach 
außen. 

    

 
 
4) Stecken Sie die 
Reflektorbefestigun
g  in das 
Leuchtengehäuse. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Congratulations on your purchase of this nobilé-product! 
You have decided on a high-quality product which is manufactured with the utmost care and subject to several quality 
controls. Safe use of the product is only guaranteed if each instruction is followed accordingly. In case of damage caused 
by non-observance of these instructions the warranty expires.  
The installation and electrical connection must be done by an authorized expert (e.g. electrician) in compliance with 
existing standards and local code. Prior to any installation or maintenance work, mains must be disconnected. Before 
putting in operation, make sure any component of the entire installation does not bear a risk of life. According to common 
practice, please perform a standard function test, before installing. To make maintenance work possible, the lighting 
system should be accessible after installation. The product shall not be subjected to vapor with salt, chlorine or ozone 
contents. Use only commercially available non-aggressive cleaning agents for cleaning the product. 
 
 
 
Specifications:  

 
 
 
 
Note:  
 
The LED Downlight must be switched off for at least 10 minutes before replacing the reflector! 
 
 
 
 

 

 
 
1) Pull out the 
reflector holder 
from the 
luminaire case. 

 

 
 
3) Replace the 
reflector and fasten 
both screws. 

    

 
 
2) Loosen both 
screws and turn 
the fixing parts 
outwards. 

    

 
 
4) Insert the reflector 
holder into the 
luminaire case. 

 

Type Reflector 12° for LED Shop Light 150 32W Reflector 60° for LED Shop Light 150 32W 
Part no. 1565383211 1565383212 
Type Reflector 12° for LED Shop Light 190 38W Reflector 60° for LED Shop Light 190 38W 
Part no. 1565383811 1565383812 

 


